



II-4/We

646/2015

Beschlussvorlage nichtöffentlich	Status: nichtöffentlich	
	Datum: 30.03.2015	
	Amt: Bauamt	
Neubau Mehrzweckhalle: Photovoltaik-Anlage - Externer Anlagenbetreiber		
Beratungsfolge:		
Status	Gremium	Zuständigkeit
Nichtöffentlich	Bau- und Umweltausschuss	Entscheidung

Vortrag der Verwaltung:

Mit Antrag vom 25. September 2012 beantragt die Fraktion der Unabhängigen Neuried, dass auf dem Dach der neuen Mehrzweckhalle eine Photovoltaik-Anlage geplant werden soll. Diese soll als Photovoltaik-Anlage mit Bürgerbeteiligung ausgeführt werden.

Die Verwaltung erklärte hierzu in der Sitzung vom 13.11.2012, dass nach Inkrafttreten des Erneuerbare-Energien-Wärmegesetzes (EEWärmeG) Neubauten ihren Wärmeenergiebedarf anteilig aus erneuerbaren Energien decken müssen. Das bedeutet, dass der Einsatz von Biomasse, Geothermie, solarer Strahlungsenergie oder Umweltwärme bis auf wenige Ausnahmen ab sofort Pflicht ist.

Am 13.11.2012 beschloss der Bau- und Umweltausschuss, dass der Antrag vorerst zurück gestellt wird, bis greifbare Planungen für die neue Halle vorliegen.

In der heutigen Sitzung soll diskutiert werden, ob eine Photovoltaik-Anlage mit Bürgerbeteiligung in der weiteren Planung berücksichtigt wird.

Die Verwaltung empfiehlt, mit Bezug auf den bereits bestehenden Gestattungsvertrag aus dem Jahr 2005 (Neubau Schule), die Photovoltaik-Anlage durch einen Externen (mit Bürgerbeteiligung) entsprechend betreiben zu lassen.

*Diskussion:***Beschlussvorschlag:**

Der Bau- und Umweltausschuss schließt sich der Empfehlung der Verwaltung an, die Photovoltaik-Anlage durch einen Externen (mit Bürgerbeteiligung) betreiben zu lassen.

Dieser Beschluss wird mit : Stimmen gefasst.

Beschlussvollzugskontrolle: keine

Anlage/n:

